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「文化祭」 １１／２（水）～３（木）

今年は３年に１回開催の文化祭の年でした。
た く さん の 催 し 物が 用 意 さ れ 生徒 の 発 表 も 素晴 ら し か った で す 。 ま た，

新しいみなとちゃんが登場したり，盛りだくさんでした。
一般公開では３年前と比べ格段に多くのお客様でにぎわいました。
ま た ，茨 城 放 送 の取 材 と 放 送 があ り ， す べ てに お い て 内容 の 濃 い 文 化祭

となりました。
出来れば毎年開催したいとの，生徒の声もありました。

文化祭の様子

生徒の感想です

取材を受けた 木村円香さん の感想

Ｑ１取材を受けての感想

今 ま で 取 材 な ど 受 け た こ と が な か っ た の で ， 最 初 お 話 を い た だ い た と き
はとても驚きました。
取 材 当 日 は 緊 張 と 不 安 で 一 杯 で し た が ， 高 校 生 活 の 中 で こ の よ う な 取 材

を 受 け る こ と は と て も 貴 重 な 体 験 で あ り ， 高 校 生 活 の 中 で の 素 敵 な 思 い 出
になりました

Ｑ２これから将来に向けて

今 ま で あ ま り 料 理 を し た こ と が あ り ま せ ん で し た が ， 今 回 こ の コ ン テ ス
トに出場してから家で料理をすることが増えました。
最 近 で は 私 が 料 理 を す る 傍 ら で 家 族 も ア ド バ イ ス を し て く れ る た め ， 料

理 は 家 族 と の 良 い コ ミ ュ ニ ケ ー シ ョ ン の 場 に も な っ て い ま す 。 こ れ か ら も
様 々 な こ と に チ ャ レ ン ジ し 自 分 自 身 の 可 能 性 を 広 げ て い き た い と 考 え て い
ます。

生徒会長 根本あやさん の感想

文化祭を通して，高校全体の仲間意識が高まったように感じます。
今 ま でク ラス マッ チ など のイ ベン ト では ，運 動 が得 意な 人 に頼りき りの 部
分が多かったのですが，文化祭は外部の方もいらっしゃるということでか，
学年問わず全員が協力して活動できたと思います。
最 初 で 最 後 の 文 化 祭 を 素 敵 な 思 い 出 に で き る よ う ， 試 行 錯 誤 し ， た く さ

ん の 人 と 話 し 合 い ， 新 し い 仲 間 や 絆 が 増 え ま し た 。 ポ ス タ ー 貼 り や 会 場 作
成 で は ， 今 ま で 関 わ り の 少 な か っ た 学 年 ， ク ラ ス と 関 わ る こ と が で き ， と
ても楽しかったです。
私 は 入 試 の た め ， ３ 日 の 一 般 公 開 は 最 後 の ３ ０ 分 程 し か 参 加 で き な か っ

た の で す が ク ラ ス メ ー ト ， 生 徒 会 役 員 ， そ の 他 様 々 な 人 が 支 え て く れ て ，
担当の仕事もスムーズにこなすことができました。
吾 妻 ヶ 丘 祭 で で き た 新 た な 仲 間 や 絆 を 大 切 に し ， 残 り の 学 校 生 活 も 楽 し

みたいと思います。

1２ 月 月 間 予 定 表

11 /29(火 )～

２ 学 期 期 末 考査 （クリスマス，お正月を楽しく過ごすためにも頑張ろう）
12 / 2(金 )

3(土 ） 全 経電卓計算検定
7(水 ） 生 徒会 役員選挙（ 学校を変え ていくのは 君だ !！ 積 極 的に立候 補 !！ )
11(日 ) 北 関東簿記実務検定
12(月 ）が ん教育講話（３年 午後）
14(水 ) ３ 年生による進路体験発表会
17(土 ） Do Nig htマ ー ケ ット
18(日 ) 全 商英 語検定
21(水 ) ２ 年 作文テスト (4h)
22(木 ) 終 業式 １ ･２ 年 一般常識テスト (2h)
23(火 ) 天 皇 誕生日
24(水 ) 冬 季 休業開始（～ 1/9(月 )ま で）


